



PLATAFORMA CÍVICA
URBANIZACIONES
CHIVA

NO A LA MURALLA DEL AVE

Cada vez son más los Ayuntamientos que a través de la implicación de sus Alcaldes y equipos de Gobierno están consiguiendo de Fomento las modificaciones necesarias para conseguir que el trazado del AVE en el ámbito de sus municipios sea soterrado.

Todos los días aparecen en prensa noticias sobre Ayuntamientos como Alboraia, Meliana, Alcaldes de L'Horta Nord, consiguen de Fomento que al parecer se muestra receptivo la firma de un protocolo para conseguir el soterramiento del trazado.

Lamentablemente en nuestro término, Chiva, no ocurre lo mismo. En el año 2004 la Plataforma elevó a Pleno del Ayuntamiento una moción de urgencia donde se pedía que el Ayuntamiento tomara cartas en el asunto para impedir el desarrollo de una muralla de 5 hasta 10 m de altura, talud, que dividirá el término en dos (no basta con la A-3) y que además de constituir un atentado medioambiental acarreará graves inconvenientes a Urbanizaciones como Olimar, Carambolo, Atalaya, La Muela, entre otras.

Aquella Moción de Urgencia fue aprobada por mayoría absoluta, el PP que por entonces gobernaba en Madrid se abstuvo. El PSOE que gobernaba en Chiva archivó dicha moción, hoy las tornas se han cambiado, el PSOE gobierna en Madrid y el PP en Chiva pero para los vecinos que sufriremos el talud NADA ha cambiado. No les importamos, ambos muestran pasividad total.

Por otro lado queremos denunciar el hecho de que tampoco se obtuvieron contrapartidas al respecto que pudieran paliar en parte tal desatino, hablamos por ejemplo de mejoras en infraestructuras tan necesarias para estas Urbanizaciones como pudieran ser la construcción de una depuradora o mejora de las comunicaciones al casco urbano por ejemplo.

Pero claro, no nos extraña cuando sabemos que en Diciembre, PP y PSOE rechazaron la construcción de una depuradora en urbanizaciones como mejora por la aprobación de un PAI. Nos vamos conociendo.....